

1207

EMBAJADA DE CHILE
WASHINGTON, D. C.

Washington 12 de abril 1966.

Señor don
Patricio Aylwin
Presidente del P.D.C.
SANTIAGO

Estimado Patricio:

ignoro la suerte

Me tienes muy desconcertado, porque de las cartas e informes que te mando a propósito de asuntos que me parecen fundamentales para el Partido.

No sé si se dan a conocer al Consejo o a determinados dirigentes o parlamentarios; ni tampoco si los asuntos mismos (no los informes) son tratados por el Partido ni cómo son resueltos.

Es cierto que me escribiste una carta muy simpática el otro día excusándote de no haberme contestado (creo que en ninguno de los casos he tenido respuesta tuya). Y sé que tienes mucho trabajo. Pero, estoy seguro también que comprendes mi punto de vista en orden a que es indispensable, para mi propio desempeño y para la forma como tengo que asumir mis responsabilidades con el gobierno, el partido y el país, que yo tenga alguna información sobre asuntos vitales que someto a tu conocimiento,

Lo que me mueve concretamente a escribirte ahora, es lo relativo a los Bancos de Fomento o, mejor aún, a la necesidad que me parece evidente de propiciar la creación de un BANCO MIXTO bajo control mayoritario público, pero con adecuada representación privada.

Sé que se trató en Cartagena, pero metemo que sin la información completa y pertinente a la inconveniencia de seguir adelante con dos Bancos, y con la CORFO formando parte de los dos. Las razones estaban en mi carta anterior que hago en tu poder, pues fué enviada por mano hace exactamente 9 días.

Lamento echarte encima más problemas, pero bien creerme que no es tampoco fácil para mí encontrar el tiempo para escribir sobre materias que no son parte de mis deberes cotidianos como embajador, pero que creo comprometen todo el sentido de lo que somos y de lo que hemos ofrecido al pueblo hacer.

Me quedaré muy agradecido si me haces saber en qué situación se encuentra el problema ante el juicio del Partido y el del Gobierno. Y cuáles son las perspectivas de lo que se va a hacer y cuándo.

Alvaro García ha estado aquí una semana. Se va muy optimista, ha visto por sí mismo la barbaridad que significaría entregar nosotros el financiamiento del desarrollo industrial de Chile a un grupo privado minoritario. He visto, también, las perspectivas concretas y favorables para un Banco Mixto bajo control público.

Tu amigo afectísimo:

Radomiro Tomić